

EDUCACIÓN

Universidades apoya el compromiso de los rectores con la paz tras anunciar ruptura de relaciones con centros israelíes



Varios estudiantes hacen una acampada para mostrar su apoyo al pueblo palestino
- Eduardo Parra - Europa Press

Europa Press Sociedad



Actualizado: jueves, 9 mayo 2024 18:12
@ep_social

Sigue en directo las últimas noticias sobre la guerra en Gaza

MADRID, 9 May. (EUROPA PRESS) -

El Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades ha respaldado el compromiso de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE) "con la paz, la convivencia y la justicia y con la defensa del derecho internacional humanitario".

Así lo han manifestado este jueves a Europa Press fuentes del Ministerio que dirige Diana Morant después de que la CRUE se comprometiera a revisar y, en su caso, suspender los acuerdos de colaboración con universidades y centros de investigación israelíes que "no hayan expresado un firme compromiso con la paz y el cumplimiento del derecho internacional humanitario".

El Ministerio respeta la autonomía de la CRUE para realizar las manifestaciones que considere oportuno sobre la situación en la Franja de Gaza como lo ha hecho en el comunicado que ha difundido este jueves.

Así, desde este Departamento recuerdan que las universidades españolas "son espacios de reflexión, donde se cultiva el pensamiento crítico".

Thank you for watching

A lo largo de esta semana, la ministra Diana Morant ha manifestado en diferentes ocasiones su respeto a las protestas "que están teniendo lugar de forma pacífica en los campus universitarios españoles" y rechaza "cualquier intento de criminalización contra de los jóvenes que reclaman la paz en Gaza".

"El Gobierno siempre ha apostado claramente por la paz, por la diplomacia y por la legalidad internacional, hablemos de Ucrania, de Gaza o de Irán", concluyen desde el Ministerio.